



いきいき久間っ子の育成
 くま：工夫して学ぶ子
 つ：強くてたくましい子
 こ：心やさしい子

学校だより
**えがお
 いっぽい**

NO.24
 令和8年 1月28日
 嬉野市立久間小学校
 文責 校長 坂井まゆみ



☆授業参観がありました(1月22日)☆



最強寒波の到来で、寒い1日となりました。1時間目からの授業参観でしたが、たくさんの保護者の皆様に子供たちの様子を見ていただきありがとうございました。教室での学習の様子を参観するのは、最後でしたが、いかがだったでしょうか。国語や算数だけでなく、社会や感謝の会など、どの学級も子供たちが一生懸命学習している姿を見ていただけたかと思います。特に、4年生は、これまでの成長を振り返り、10年目の節目として「おめでとう！10才」の集会がありました。スライド発表や歌など、子供たちが企画した心温まる集会でした。

☆PTA主催 教育講演会(1月22日)☆

～坂口尚子先生「自分の心と体を大切にしよう」～



毎年、4年生を対象に、心と体の授業をしてくださる助産師・思春期保健相談士の坂口尚子先生をお呼びして、PTA主催の教育講演会がありました。前半に

5・6年生も参加して、思春期の心と体について、後半は、保護者の方への心と体の成長の話をしていただきました。子供たちには、「思春期の体の変化」「思春期の心の変化」について、知識だけでなく、どう対処していくのかなど詳しく話していただきました。特に、「心の変化」については、30才ぐらいまでかかるそうなので、思春期の子供たちは、まだ今は成長中だと話されました。だから、①イライラする②急に悲しくなる・不安になる③自分のことが気になる・人と比べてしまう④親や大人がうるさく感じる⑤友達関係がとても大事などの言動が表われてくるそうです。これは、自立の第一歩、成長の証とも話されました。心がつらいときは、一人で悩まないこと 近くにいる家族、友達、先生、地域の人に話すこと、「助けて！」と言ってみよう、心のSOSを出そうという言葉に、坂口先生から、力をいただきました。最後の『一人一人は違うけど、みんな大切な人』だということを忘れないで」という言葉が心に残りました。

保護者の方への話の中に、今の「性教育」は、人との関わり方、人として必要なもの、人としてどう生きていくかなど、とても広い意味に捉えられている。命の安全教育とも言われているそうです。子供たちの安心安全のための性教育は、学校でも取り組んでいますが、ご家庭でも「最近困ったことない」「気になることない」など日々の声かけを大切にしていただきたいです。短い時間でしたが、たくさんのこと学ぶことができました。性教育に関するおすすめの書籍についても紹介していただきました。その中の数冊は、保健室にもあります。子供たちの体と心の成長のためにも手に取ってくれるといいなと思います。

☆自学ノート(きらいノート)入賞者紹介☆

1年

2年

3年

4年

5年

6年



☆久間っ子のがんばり紹介！☆

新春読書感想文地区入賞おめでとう！

【優良】

2年 さん 「ぼくのモヤモヤ へってきた」

☆久間っ子のがんばり紹介！☆ 令和7年度嬉野市青少年育成弁論大会

【最優秀賞】 6年 さん

【優秀賞】 6年 さん 5年 さん 5年 さん

さんが、「友達」という演題で発表します。市内小中学校15校からそれぞれ1名の発表者が登壇し発表します。2月7日(土)9:00からリバティで開催されます。是非ご来場ください。

☆『ヤング川柳』(西日本新聞) 入賞おめでとう！☆

1月25日(日)のお題は「黙る」

【佳作】 はんこうき 返事をしない お姉ちゃん (4年) さん

☆ご紹介します☆



本校を卒業され、佐賀市在住の高井 誠様より、3年間に渡り、子供たちのためにと、毎年本を寄贈していただきました。低中高学年に分けて、子供たちが手に取って読みそうな本が届きます。選書は、佐賀乃書店の店長、本間悠(はるか)さんです。高井文庫の本たちは、図書室でも一番人気だそうです。毎年、図書委員の子供たちは、高井様にお礼のメッセージを届けています。そのメッセージのお返事に、高井様から年賀状をいただきました。その中に、「子供たちの心が豊かになってくれるようにとまた続けさせていただきたい」と書いてありました。

子供たちのために、ありがたいお話です。本当にありがとうございます。